

Gelungener Saisonauftakt unserer Sportler bei den DAX-Open 2011



... die Teilnehmer bei den DAX-Open ... Mannschaftsaufstellung ...



... Begrüßung und Eröffnung des Turniers ... Erfolgreiche Ausbeute unserer Nachwuchssportler ...

Die DAX-Open 2011 fanden am vergangenen Wochenende in Berlin-Hohenschönhausen statt. Die DAX-Open, das vorher die Landesmeisterschaft des TVBBs war, ist auch ein Nachwuchsturnier. Bei diesem Turnier haben sich über 130 Nachwuchsathleten in zwei Leistungsklassen mit gutem Niveau gemessen. Angereist waren außer den Berliner Sportlern auch zwei größere Teams aus Tschechien und den umliegenden Bundesländern. Der ausrichtende Verein S.C. Berlin und TKD Scorpions Berlin, ausgeführt von Ronny Fischer und der Leiter des Organisationsteam Günter Ixmann, hatten sehr gute Bedingungen geschaffen. Schade, dass viele Berliner TKD Vereine die Chance nicht nutzten, um an diesem Turnier nach der langen Sommerpause teilzunehmen.

Unser Verein war mit 13 Sportlern am Start und konnte sich den 1. Platz in der Mannschaftswertung sichern. Zehn 1.Plätze, zwei 2.Plätze und ein 3.Platz wurden erkämpft. Je näher die Wettkämpfe nun kamen, umso mehr stieg die Spannung im Team. Jeder einzelne der jungen Aktiven hatte sich für diesen Tag viel vorgenommen und auf diesen Höhepunkt hin gearbeitet. Schon beim Aufwärmen zeigte sich die Entschlossenheit der Sportler. Sie wollten gewinnen und den 1. Platz mit nach Hause nehmen. Letzten Endes standen die jungen Athleten auf der Wettkampffläche und führten den Verein zu diesem Erfolg. Alle gingen mit vollem Einsatz und Inspiration zu Werke. Bis nach ganz oben auf dem Treppchen schafften es: Eugen Schnarr LK 1 Sen. bis 74 kg, Hassan El-Ammar LK 1 J/A bis 68 kg, Firras El-Ammar LK 1 J/B bis 53 kg, Mihail Cirkov LK 2 Sen. bis 80 kg, Aylin Parlak LK 2 J/B bis 47 kg, Wladimir Ring LK 2 J/A bis 51 kg, Alina Tattera LK2 J/C bis 32 kg, Adel El-Ammar LK 2 J/D bis 29 kg, Marvin Tattera LK 2 J/B bis 45 kg, Yasin Gallasch LK 2 J/C bis 41 kg, die nach ein bis drei Kämpfen als Sieger die Kampffläche verließen.

Eugen Schnarr, der nach zwei Jahren sein Comeback feierte, gewann nach drei Souveränen Kämpfen und einen Bilderbuch-KO im Finale verdient den 1. Platz und wurde sogar für seine hervorragende Technik mit einem Technikerpokal von den Kampfrichtern belohnt.

Firras El-Ammar konnte ebenfalls zwei klare Kämpfe gewinnen und konnte sich im ersten Kampf sogar gegen den amtierenden Deutschen Meister durchsetzen.

Edward Luft LK1 J/A bis 68 kg musste sich aufgrund des gleichen Gewichts wie sein Vereinskollegen Hassan El-Ammar eine Gewichtsklasse teilen und gewann am Ende eine Silbermedaille.

Auch eine Silbermedaille gewann Turnierendeuling Ugurcan Tekin, der erst seit November TKD trainiert und eine super Leistung zeigte.

Unser Jüngster Aykan Parlak, der auch seine ersten Turniererfahrungen sammelte, gewann seine erste Bronzemedaille.



... Unsere Turnierendeulinge ... Yasin mit den Wanderpokal ... Erfolgreiche TKD-Brüder ...

Trainer Sven Fröscher war vom Abschneiden seiner Sportler begeistert. Wir wollen diesen Wettkampf kurz nach der Sommerpause eigentlich nutzen, um Locker in die Saison zu starten. Alle Sportler haben dabei absolut überzeugende Leistungen gezeigt. Die Sportler haben auch gezeigt, dass sie auf dem Niveau nicht nur mithalten, sondern auch kampfbestimmend sein können. Das gilt vor allem für die Nachwuchssportler auszubauen, damit wir auch auf große kommende Turniere ähnlich gut oder besser abschneiden. Besonders hervorzuheben sind noch einmal die Leistungen von unseren Turnierendeulingen Yasin Gallasch und Ugurcan Tekin, die gleich bei ihrem ersten Wettkampfturnier gewinnen konnten. Man konnte gute Ansätze in den Kampftechniken sehen und das Potential von morgen war hier schon zu erkennen. Als die Pokale und Medaillen nach Abschluss der Kämpfe überreicht wurden, funkelten bei den Turnierendeulingen die Gesichter und waren stolz darauf dabei gewesen zu sein. Man konnte wieder zwei junge Wettkämpfer für die Turniere gewinnen. Auch bei den Sportlern Eugen Schnarr, Hassan El-Ammar, Aylin Parlak und Alina Tattera sah man zum jetzigen Zeitpunkt eine aufsteigende Tendenz ihrer Leistung.

Erfreulich war auch die Ehrung für die Erfolge und Platzierungen bei den letzten A-Class Turnieren in diesem Jahr. Trainer Sven Fröscher und die Sportler Adrian Paul, Edward Luft und Firras El-Ammar erhielten für ihre herausragenden Leistungen einen Gutschein vom Präsidium des TVBBs. Herzlichen Glückwunsch an alle und seit weiter so fleißig dann werden die Erfolge kommen.



... Begeisterung nach dem Turnier ...



... Adel und Yasin holen den 1. Platz für die Mannschaftswertung ab ...



... Geschwister Tattera und Trainer Sven Fröscher mit den Wanderpokal ...

